



Schulsanitätsdienst an der JKG

Seit vielen Jahren schon gibt es an der JKG einen Schulsanitätsdienst, der sich für Schülerinnen und Schüler einsetzt, die plötzlich Hilfe benötigen, seien es kleinere Verletzungen, Kreislaufprobleme, plötzliche Schmerzen o.ä.

Die Schulsanitäter*innen stammen aus verschiedenen Jahrgangsstufen und haben alle eine Ausbildung mindestens in Form eines 1. Hilfe – Kurses bei einem Rettungsdienst oder anderen Organisationen absolviert. Zu ihren Aufgaben zählen zum Beispiel die Erstversorgung und Betreuung des/r Verletzten bzw. der erkrankten Person, ggf. die Alarmierung des Rettungsdienstes sowie alle weiteren notwendigen Maßnahmen. Regelmäßige Fortbildungen sind ebenfalls Bestandteil ihres Aufgabenbereiches.

Den ganzen Schultag sind immer mindestens zwei von ihnen sofort telefonisch erreichbar. In der Schule haben sie sofortigen Zugriff auf 1. Hilfe-Material, das ihnen u.a. in Form eines voll ausgestatteten Rettungsrucksacks zur Verfügung steht.

Durch ihre Tätigkeit zeigen sie soziale Verantwortung und Verantwortungsbereitschaft für ihre Mitschülerinnen und Mitschüler und sind ein wichtiger Teil unserer Schulgemeinschaft.

Bei Rückfragen bitte melden bei Frau Berg.